

Retour aux sources à la biquetterie de Bazoncourt

Il y a cinq ans, Philippe Duval créait la biquetterie de Bazoncourt. Rencontre avec un producteur qui fait tout de A à Z : il élève ses chèvres, cultive le fourrage qu'elles consomment, fait son fromage et le vend.



Philippe Duval a un troupeau d'une soixantaine de bêtes à Bazoncourt. Sa fierté : avoir réintroduit la chèvre lorraine, à la robe grise et noire.

les chiffres

92

C'est le nombre de descendants d'Eden... en une seule année !

Eden est un beau bouc. Le bouc du troupeau de Bazoncourt.

A la saison des amours, il fait tout le boulot à lui tout seul.

On lui prête une bonne dizaine de partenaires...

trois fois par jour.

Vendredi, les hommes qui ont écouté cette histoire n'en croyaient pas leurs oreilles, posant mille questions au fermier.

25

Contrairement aux idées reçues, ce n'est pas tous les jours facile la vie de bouc reproducteur ! L'éleveur Philippe Duval a expliqué que le brave Eden perdait jusqu'à 25 % de son poids en période de reproduction.

En ce moment, l'animal goûte donc un repos bien mérité. « Il se fait », dit le fermier.